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A un año de su victoria en las elecciones presidenciales, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo un balance 

positivo de sus primeros 8 meses de gestión. Aseguró que “vamos muy bien”. En este sentido, la titular del 

Ejecutivo destacó que, pese al cambio de la política comercial de Estados Unidos y la estrecha relación de la 

economía nacional con ese país, existen diversas variables que muestran la fortalece de México en materia 

económica, como el monto de inversión extranjera, las inversiones que se mantienen, la recaudación, la 

fortaleza del peso, entre otras. “Aún con toda la circunstancia internacional que ha impactado a todas las 

economías del mundo y particularmente a la nuestra por la integración que tenemos con la economía de 

Estados Unidos, hay crecimiento, hay bienestar, más de 11% de aumento en términos reales de los ingresos 

en tesorería, SAT y siguen las inversiones en nuestro país y la gente está contenta participando”, señaló. 

Respecto al aumento del 25 al 50% en los aranceles al acero anunciado por el presidente de Estados Unidos, 
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Donald Trump, la mandataria federal dijo que la Secretaría de Economía analizará el impacto para México de 

esta disposición. 

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO, CALIFICA ELECCIÓN JUDICIAL COMO UNA 

HAZAÑA 

Al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, se le vio muy contento por la 

cristalización de la reforma judicial y consideró que se trató de una “hazaña”. El senador por Morena dijo que 

la renovación de este poder enfrentó toda la resistencia para que se pudiera llevar a cabo.  Señaló que, por 

más que se critique, el nivel de participación fue muy importante, a pesar de que, dijo, se buscó descarrilarla. 

“Ya habría querido el PAN sacar esos votos en 2024”, afirmó el morenista. Gerardo Fernández Noroña 

aseguró que quienes critican el proceso siguen sin entender lo que está ocurriendo en el país, ni los 

profundos cambios que se están registrando. ¿Usted qué opina? 

REMESAS A MÉXICO CAEN EN ABRIL, REPORTA BANXICO  

Las remesas a México sufrieron en abril su mayor caída en casi 13 años, arrastradas tanto por un menor 

número de envíos como por un declive en el monto promedio de las operaciones. Los recursos recibidos 

durante el mes sumaron 4 mil 761 millones de dólares, un 12.1 por ciento menos que en abril del 2024, de 

acuerdo con un reporte de Banco de México (Banxico), lo que significa su contracción más severa desde 

septiembre de 2012. El número de operaciones provenientes principalmente de Estados Unidos 

disminuyeron en el periodo un 8.1 por ciento interanual a su peor descalabro desde octubre de 2009, 

mientras que el monto promedio por orden decreció un 4.5 por ciento, un declive no visto desde marzo de 

2016. 

ALEJANDRO MORENO BUSCARÁ ANULAR ELECCIÓN JUDICIAL  

Muy activo y critico inició la semana el líder del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas pues informó que su 

partido presentará una denuncia para solicitar que se anule la elección judicial de este domingo 1 de junio. 

Como era de esperarse el senador por el PRI destacó que la elección de jueces, magistrados y ministros no 

puede considerarse válida, pues, dijo, sólo fue una farsa y un cochinero. Indicó que está acreditada la 

participación del gobierno federal en la elección para inducir el voto, además de una nula participación de la 

ciudadanía, por lo que presentarán una denuncia para que la farsa no se concrete. Alejandro Moreno 

Cárdenas recordó que el abstencionismo alcanzó más del 95 por ciento, además de que los votos nulos 

alcanzan más del 22 por ciento, por lo que, dijo, armarán su denuncia contemplando estas agravantes.  

EL PAN EN SAN LÁZARO ASEGURÓ QUE ES ILEGÍTIMA ELECCIÓN JUDICIAL  

Los vicecoordinadores del PAN en la Cámara de Diputados Federico Döring y Héctor Saúl Téllez, la 

vicecoordinadora Noemí Luna, así como el diputado Ernesto Sánchez calificaron el ejercicio realizado el 

domingo como una simulación y una mentira a la ciudadanía respecto a que se terminaría la corrupción en el 

Poder Judicial y los nuevos juzgadores serían cercanos a la gente. Los legisladores coincidieron que el gasto 

de más de 7 mil millones de pesos para que acudieran a las urnas apenas el 11 por ciento de los 

aproximadamente 100 millones de electores que hay en el país, significa que cada voto habría costado 640 

pesos. Los comicios fueron ilegítimos, remarcaron, porque la ciudadanía no sabía por quién votar, se 

repartieron acordeones con instrucciones para seleccionar a los aspirantes que el partido Morena quería 

colocar en el Poder Judicial. Ello, aunado a que los filtros para seleccionar a los perfiles idóneos no fue ron los 
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adecuados, lo que permitió la entrada a las listas de candidatos a personas con presuntos nexos con el crimen 

organizado y en muchos casos sin preparación. 

DIPUTADO RUBÉN MOREIRA Y EL SENADOR MANUEL AÑORVE, DEL PRI DICEN QUE NO CONOCEN LOS 

TEMAS QUE SE DISCUTIRÁN EN EL EXTRAORDINARIO 

El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de 

Diputados, Rubén Moreira Valdez, afirmó que su bancada no ha recibido información sobre las 22 iniciativas 

que se planea discutir en un posible periodo extraordinario. “Nosotros en el PRI no tenemos información 

sobre esas famosas 22 leyes que se quieren presentar”, declaró Moreira durante  un encuentro con medios de 

comunicación en el Senado de la República. Añadió que, en caso de llevarse a cabo un periodo extraordinario, 

su grupo parlamentario solicitará que sea amplio y permita una discusión a fondo. El legislador también 

señaló que existen diferencias en el tratamiento de iniciativas, destacando que aquellas enviadas por la 

presidenta no han avanzado, mientras que otras heredadas de la administración saliente sí han sido 

impulsadas. Por su parte, el senador Manuel Añorve, también del PRI, afirmó que hasta el momento no han 

recibido ninguna de las iniciativas anunciadas y consideró que persiste incertidumbre sobre los temas que se 

abordarán. No los perderemos de vista. 

INICIAN CONVERSACIONES ENTRE MÉXICO Y EU EN TORNO AL GUSANO BARRENADOR  

Julio Berdegué Sacristán, titular de Agricultura (Sader), informó que hoy lunes iniciaron las reuniones con el 

primer grupo de la misión de la Secretaría de Agricultura de EU (USDA, por sus siglas en inglés), el cual 

verificará los resultados y las acciones de la estrategia de combate al gusano barrenador del ganado (GBG). 

Esto, luego de que el Gobierno estadounidense suspendiera en mayo pasado la exportación de ganado 

mexicano por esta plaga. "Me da gusto informar que hoy se iniciaron las reuniones en Cd de México con el 

primer grupo de la misión De USDA que verificará los resultados y las acciones de la estrategia de combate al 

gusano barrenador del ganado. Seguiremos informando", escribió en sus redes sociales el secretario.  

DIPUTADO RICARDO MONREAL ALISTA PERIODOS EXTRAORDINARIOS, TRAS ELECCIÓN JUDICIAL  

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, anunció que el 

Congreso de la Unión celebrará dos periodos extraordinarios durante los meses de junio y agosto próximos 

con el objetivo de desahogar al menos 22 reformas legales pendientes. En el Senado, el también coordinador 

del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro detalló que el primer periodo extraordinario se llevará a 

cabo entre el 9 y el 17 de junio, mientras que el segundo se prevé para la primera o segunda semana de  

agosto. Durante el primer periodo extraordinario se discutirán reformas a diversas leyes, entre ellas: Ley 

General en Materia de Desaparición Forzada de Personas, Ley Federal de Competencia Económica, Ley en 

Materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión, Ley Nacional para Eliminar Trámites Burocráticos, Ley del 

Servicio Ferroviario y otras relacionadas con transporte e infraestructura, Ley sobre el Escudo, la Bandera y el 

Himno Nacionales, para reconocer a mujeres que han transformado al país,  Ley General de la Guardia 

Nacional, Código Federal de Procedimientos Penales y Ley de Amparo y reformas en materia de lavado de 

dinero, desarrollo social, salud y bienestar animal, entre otras. Monreal Ávila indicó que aún no se han 

definido los temas ni las fechas exactas que se abordarán en el segundo periodo extraordinario. 

LENIA BATRES Y HUGO AGUILAR; PUNTEROS, PARA ENCABEZAR LA SUPREMA CORTE 

El conteo de votos en la elección judicial continúa y en la carrera por ocupar el cargo a la presidencia de la 

Suprema Corte de Justicia de la Nación, dos candidatos aventajan la contienda. Se trata de  Lenia Batres 
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Guadarrama, quien actualmente es ministra de la Segunda Sala del Máximo Tribunal y hermana del titular del 

ISSSTE, Martí Batres. Pero la sigue muy de cerca Hugo Aguilar Ortiz, abogado de origen mixteco y actual 

coordinador General de Derechos Indígenas del Instituto Nacional de los Pueblos Indígenas (INPI).  Hasta el 

momento, los números indican que el nuevo presidente de la Corte será Aguilar Ortiz, ya veremos. Estaremos 

atentos. 

EU RECOMIENDA QUE TODOS LOS VIAJEROS INTERNACIONALES SE VACUNEN CONTRA EL SARAMPIÓN  

Tras el brote de sarampión en Colorado, el mes pasado que se originó en un vuelo internacional que aterrizó 

en Denver, las autoridades de salud de Estados Unidos han cambiado su recomendación para los viajeros 

internacionales en torno al sarampión y dijeron que los estadunidenses deben vacunarse contra el virus sin 

importar a dónde vayan. De todos modos, se recomienda a los residentes de Estados Unidos que reciban las 

vacunas contra el sarampión, las paperas y la rubeola. Pero los Centros para el Control y la Prevención de 

Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) anteriormente enfatizaban la importancia de la vacunación para 

los viajeros que iban a países con brotes. La semana pasada, los CDC actualizó sus directrices para pedir 

vacunaciones para los viajeros que van a todos los demás países. 

TRUMP CULPA A POLÍTICA DE FRONTERAS ABIERTAS DE BIDEN POR ATAQUE EN COLORADO  

El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, afirmó este lunes que el autor del ataque perpetrado en la 

víspera con un lanzallamas casero en Boulder, en el estado de Colorado, que hirió a ocho personas que 

participaban en una manifestación proisraelí, "entró al país gracias a la ridícula política de fronteras abiertas 

de (Joe) Biden". "El horrible ataque de ayer en Boulder, Colorado, NO SERÁ TOLERADO en Estados Unidos. Él 

entró al país gracias a la ridícula Política de Fronteras Abiertas de Biden, que ha perjudicado gravemente a 

nuestro país. Debe salir bajo la Política de Trump", escribió en su red social, Truth Social.  

¿CUÁNDO TERMINAN CONTEOS DE MINISTROS, JUECES Y MAGISTRADOS? 

Días intensos de trabajo tendrá el Instituto Nacional Electoral, tras la elección judicial, pues ahora tendrá que 

seguir con el conteo para dar a conocer los resultados de los comicios históricos en los que participaron 

alrededor de 13 millones de mexicanos. La Secretaría de Gobernación anunció el calendario con las fechas de 

publicación de resultados de las elecciones judiciales:   el lunes 2 de junio para los ministros de la Suprema 

Corte de Justicia de la Nación (SCJN), miércoles 4 de junio para los magistrados del Tribunal de Disciplina 

Judicial, jueves 5 de junio para las magistraturas de la sala superior del Tribunal Electoral, viernes 6 de junio 

para las magistraturas de las salas regionales del Tribunal Electoral. Mientras que el domingo 8 de junio para 

las magistraturas de circuito. Y el martes 10 de junio para los jueces de distrito. Estaremos atentos. 
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